

Ficha de seguimiento: Grupo de trabajo sobre Salud

Nombre del Grupo	Sanidad acuicola	
Miembros	Hipra, Xraq, Cenavisa, Tecnovit, Irta, Maymo	
Coordinador del grupo	Pendiente	
Objetivo General del grupo	Promover la reflexión sobre sanidad acuícola y propuesta de proyectos innovadores dentro del clúster	
Objetivos específicos/ metas	Descripción objetivo	Fecha esperada de consecución
Promover soluciones innovadoras que mejoren la bioseguridad en las instalaciones	Identificar y proponer proyectos específicos de colaboración entre los socios del clúster	
Transferencia de conocimiento e innovación	<ul style="list-style-type: none"> - Estudio preliminar sobre “el estado del arte” -Estudio de forma interna -Identificar financiación externa 	
Reuniones		
Fecha	Conclusiones/ decisiones	
8/10/2018	<p>Se revisa el acta de la reunión anterior y se refuerza la idea de continuar trabajando en el ámbito de bioseguridad. Se refuerza la idea de la necesidad de hacer un informe sobre el estado del arte en materia d bioseguridad que identifique áreas de trabajo a nivel Cluster.</p> <p>Desde el IRTA se hace referencia a los proyectos VIVALDI y PRIMEFISH en los que se está trabajando en este ámbito y se prevé el desarrollo de un análisis como el esperado en el marco del grupo. Así Dolors_Furons indica que lo hará llegar en cuanto esté listo y explorará la posibilidad de poder incorporar la colaboración de ACUIPLUS si fuese posible. Asimismo, se informa la posibilidad de participar en un proyecto que actualmente está en fase de diseño en colaboración la USC, del cual nos informará en la próxima reunión.</p> <p>Asimismo, se reitera una vez más el bajo nivel de cumplimiento de la legislación vigente en materia de bioseguridad en la acuicultura, incluso en Europa. Se comenta el interés del informe sobre el este estado del arte desde la Comisión de Bioseguridad de los proyectos europeos.</p> <p>Acciones:</p> <p>Se propone hacer un mapa de interacción entre los socios de ACUIPLUS, de modo que se visualicen aquellos proyectos que ya se están realizando de forma conjunta y ver qué otros podrían surgir en el marco de la colaboración. Desde Cluster</p>	

Manager se avanzará en un primer esquema que se hará llegar a la mayor brevedad posible.

En este sentido, se propone realizar una acción conjunta aprovechando el día oficial de la acuicultura, que coincide en la semana de la ciencia. Esta acción parte de un proyecto ya desarrollado por XRAQ para el día de la acuicultura en Catalunya: una jornada con expertos inmersos en proyectos europeos de investigación junto con empresas involucradas. Otros miembros de Acuiplus se unen a ésta acción.

Se anima a todos los socios presentes a participar en la jornada sobre bienestar animal que se va a celebrar en Murcia, el próximo 22 de noviembre, con el fin de establecer diferentes puntos de vista y presentar sus productos en materia de bienestar animal. Algunos de los presentes se muestran interesados en participar.

Seguimos pendientes de identificar potencial financiación externa para el desarrollo de proyecto en este marco. Se descaran las líneas publicadas en H2020. El grupo queda pendiente de las convocatorias de la Fundación Biodiversidad.